### 2009 年にアレックス・ジョーンズが予言したことを覚えていますか?

彼はジェシー・ヴェントゥーラに、政府は、徐々に殺す方法としてワクチン を使うだろうと言った

https://www.infowars.com/posts/remember-when-alex-jones-warned-jesse-ventura-the-government-would-use-vaccines-as-a-soft-kill-platform/

Greatchain

January 5, 2023

[訳者]以下は、Infowars の1月4日の記事に載ったものの紹介である。語られていることははっきりしていて、ほぼ聞き取れると思われるので、そのままにしておいた。続いて、現在同じページに載っている、いくつかの関連記事を紹介する。

⇒週末ごとに、CST(米標準時)11-3 pm の Alex Jones ショーをお見逃しなく。エリートたちが、次に何を計画しているかがわかります。

去る 2009 年、アレックス・ジョーンズと Dr. Rima Laibow が、Jessie Ventura の「陰謀論: 大規模間引きエピソード(Conspiracy Theory: The Great Culling Episode)」に出演し、彼らはジェシーに対し、政府は、国連と WHO(世界保健機関)を通じて、パンデミックをつくり出し、ワクチンを、不妊と、徐々に進める殺人の生物兵器として、使うであろうと警告した。

今、その作戦は実行されつつあるようだ。

### 1万7,000 の医者と科学者が、mRNA COVID-19 ワクチン を終わらせることを求めている

https://www.infowars.com/posts/17000-physicians-scientists-call-for-an-end-to-mrnacovid-19-vaccines/

⇒医学共同体は、偉大な覚醒を経験しつつある! このリンクをシェアしてください。

関連情報:「ダブル注射した臨床心理学者が、明らかな有害効果の証拠によって、完全な中止を要求する」

# ショッキングな世論調査:4人に1人以上のアメリカ人が、Covid 注射で死んだ人を知っている

https://www.infowars.com/posts/shock-poll-more-than-1-in-4-americans-think-they-know-someone-killed-by-covid-jab/

Rasmusen 世論調査によると――

アメリ人のほとんど半数が、多数の説明できない死亡は、Covid-19 ワクチンによるものであり、4分の1以上が、その犠牲者を個人的に知っているかもしれないと言った。

#### 「我々はこんな例を見たことがない」:心臓発作で倒れた NFL 選手の様態に、誰もが一様に反応する

https://www.infowars.com/posts/weve-never-seen-anything-like-this-continues-to-be-the-response-after-nfl-player-collapses-on-field-from-cardiac-arrest/

「**訳者**」この選手の倒れ方を見ると、誰もがこう思うであろう。「朽ち木倒し」と言えるような倒れ方をする例は、アスリートの他に、ニュースキャスターなどにも多い。mRNA "ワクチン"が、これまで経験したことのないものを見せているのである。肺血栓の形成についても、多くの専門家が「こんなものを見たことがない」と言っている。

### ロンドンの腫瘍学教授、Covid-19 ブースターが「攻撃的」 な癌の再発を起こすとして、即刻の停止を要求

https://www.infowars.com/posts/london-professor-of-oncology-calls-for-urgent-stop-to-covid-19-boosters-over-aggressive-cancer-relapses/

⇒Angus Dalgleish 教授は、彼の患者たちが、「ブースター・ワクチン後に明らかに再発を起こす」ことに気づいた、と言っている。

## テストなしの、安全でない技術による全世界のワクチン強制の試みは、犯罪的重過失に当たる

https://www.infowars.com/posts/attempting-to-force-vaccinate-the-whole-world-with-an-untested-unsafe-technology-amounts-to-criminal-negligence/

Covid ワクチンの現実的効果は、製薬会社の実験で主張されている、95%の効率という宣伝に全く合っていない。それらは実験の結果として、緊急時使用の公的許可を与えられているが、驚くべく急速な効果の消失によって、数か月毎にブースターが必要となり、絶望的に不完全であることが明かになっている。

#### 膨大な「ファイザー訴訟」の、ビッグ・ファーマの腐敗を 暴露するスレッドが評判となる

https://www.infowars.com/posts/massive-pfizer-files-thread-exposing-big-pharma-corruption-goes-viral/

⇒数十億ドルの決算から、医療専門家への不正な分配に至るまで、ビッグ・ファーマ詐欺 は、猖獗をきわめている。

⇒一方、政府関係者は、実験的 Covid "ワクチン" に疑問を呈することを、絶対に許そうとしない。

ジャーナリストの Kanekoa The Great は、火曜日、ツイッターに、刮目すべきスレッドを 投稿し、堕落した製薬会社ファイザーを、信用できない危険な企業であると暴露した。

# トランプ:もし大統領に選ばれたら、ドラッグ・カルテル に「宣戦布告」すると公言

https://www.infowars.com/posts/trump-announces-war-on-drug-cartels-if-elected-president/

「もし私が大統領になったら、このカルテルを滅ぼすことが、アメリカ合衆国の政策となる――我々が ISIS を滅したのと同じように」(1/06)

#### [訳者 Greatchain]

ここからわかるように、大製薬業界のやっていることは、絶対に許されない大犯罪である。これを当たり前のことのように考え、我々にも考えさせる政府とマスメディアは、犯罪者である。そもそも、元ファイザーの副社長マイケル・イードン博士が、「これは人殺しを狙ったものだ」と公言し、それ以来、怒涛のように"ワクチン"に対する疑念が各方面から提出され、海外でもわが国でも、多数の良心的で真剣な、これと取り組み、警告する人々が現れたにもかかわらず、「関係者」は全くこれを無視している。これは恐るべきことである。

最近、イードン博士はこう言った:――「計画し、それが失敗すると〈今までに起ったことは、すべてそうする必要があったからだ〉と言うような者は、サタンを崇拝する者たちだ。」これは、mRNAという、ワクチンの代替物の完全な失敗を認め、その大量の死者と障碍者に対する追及を恐れて、自分たちの完全恩赦を、当然のように要求している者たちに当てた言葉である。参照:「彼らは知っている…インターネット上で生きながら吊し首になることを」https://www.dcsociety.org/2012/info2012/221110.pdf